
 

 

 

 

Comitê Técnico Saúde / IBA   

Ata de Reunião Ordinária do dia 12/11/2024 

 

Local: www.whereby.com/ct_saude (reunião virtual) 

 

Participantes - MIBA: 

 

José Antônio Lumertz MIBA 448 

Bárbara Lorrane Rosa Ferreira EIBA 534 

MAGALI R ZELLER MIBA 687 

Claudia Campestrini MIBA 887 

Raquel Marimon da Cunha MIBA 931 

Andrea Mente MIBA 1088 

Maria Aurenice Campos MIBA 1186 

Sandra Regina Odeli MIBA 1209 

David Coêlh Alves Corrêa MIBA 1.244 

Luiz Fernando Vendramini MIBA 1307 

Beatriz Resende Rios da Mata Pfeilsticker MIBA 1474 

Glace Anne Carvas da Silva MIBA 1640 

PATRÍCIA DOS SANTOS COTA MIBA 1789 

Raquel Fernandes Barbosa Pereira MIBA 2007 

Márcio Santos Dominato MIBA 2028 

LINDIRA MOREIRA SANTANA MIBA 2316 

Luis Filipe Moura MIBA 2448 

Maickel Ewerson Batista MIBA 2639 

João Paulo Riberio Longo MIBA 2648 

PRISCILA SANTOS PORTAL MIBA 2654 

Tatiane Pires Queiroz Delazari MIBA 2.677 

Ligiana Ferreira de Oliveira MIBA 2765 

Laís Coelho Ayala MIBA 2.964 

Natalia Macedo Coutinho MIBA 3075 

RAQUEL VIER LANGER MIBA 3168 

LUANA PEREIRA DE SOUZA MIBA 3282 

Mariana Neves Aleixo MIBA 3398 

Poliana Maria Benelli MIBA 3464 

Emily Rodrigues Floresta MIBA 3467   
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Gabriela Ribeiro Estevam MIBA 3650 

André Luiz Gomes Santos MIBA 3670 

André Luiz Gomes Santos MIBA 3670 

Morian Coronetti de Paiva MIBA 3691 

Claus Sebastião Bueno da Silva MIBA 3959 
Bruno Hecksher Cruz MIBA 3985 
Gabriel Vandarte Casadei MIBA 4144 

 

 

Abertura da reunião 

Às 14h05, Glace deu início à reunião e passou a palavra para Lumertz. 

A reunião foi secretariada por João Longo. 

 

Assuntos Administrativos 

Lumertz iniciou falando sobre as atas e a necessidade de recuperação delas, visto o ataque de hacker 

ocorrido em 07/jun./2024. Elas já estão sendo recuperadas, porém o trabalho ainda está em 

desenvolvimento. Glace mencionou que, caso alguém precise de alguma ata, deve sinalizar para que 

seja dada prioridade. 

 

Assuntos Técnicos 

Área de Atuação OPS, Comercialização e Abrangência Geográfica do Plano  

Lumertz passou a palavra para Maickel, que iniciou esclarecendo os termos relacionados à Área de 

Atuação da OPS, à Área de Comercialização e à Abrangência Geográfica do Plano. Maickel destacou 

que essas informações podem causar confusão, pois são definidas em documentos diferentes. Ele 

explicou que a Área de Atuação da OPS está no DIOPS cadastral dos produtos, a Área de 

Comercialização na NTRP e a Abrangência Geográfica do Plano no RPS, ressaltando que a ANS já 

sinalizou que não pode haver comercialização além da Área de Atuação (diferente da Abrangência 

Geográfica do Plano, que pode ser até nacional). 

Maickel levantou a questão referente à comercialização para beneficiários que moram em municípios 

limítrofes à área de comercialização, questionando se é possível negar a venda ou se a OPS pode 

vender. 

 Lumertz complementou que o assunto ganhou relevância com o aumento das vendas online. 

Beatriz apontou que existe a possibilidade de negar a venda, justificando que o produto não é 

comercializado naquela região, porém, em caso de venda, o jurídico sugere que o beneficiário assine 

um termo de ciência de que seu município de residência não faz parte da área do produto. 

Maickel questionou como controlar e gerenciar o risco após a assinatura do termo. Luis Filipe 

complementou, mencionando o risco atrelado aos casos em que empresas com filiais precisam 
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manter beneficiários sem um plano nacional, necessitando de esclarecimento da ANS sobre como 

proceder nesses casos. 

Lumertz concluiu que a questão envolve o gerenciamento do risco de atendimento e se a OPS terá 

rede para atender eventos mais complexos, com Maickel complementando sobre possíveis 

solicitações de remoção intra-hospitalar. 

 

JOCo 

Raquel incentivou a participação dos membros do CT no JOCo, esclarecendo que qualquer assunto é válido 

para participação. Informou que o prazo de inscrição foi prorrogado e que, em 2025, o evento será realizado 

de forma única, com todas as sessões, destacando os benefícios da participação, como ganho de 

conhecimento e networking. Os resumos devem ter no máximo 200 palavras e os selecionados pela 

comissão científica serão convidados para o evento, podendo obter bolsa de inscrição. O evento será 

realizado no Grand Hyatt de 18 a 21 de maio, sendo a primeira vez na América do Sul. 

Formulários da Audiência Pública 48  

O CPA de revisão técnica está em consulta pública para avaliação e sugestões, com prazo final em 

29/11/2024. O IBA participou do subsídio, preenchendo o formulário de contribuição.  

Lumertz esclareceu que a revisão técnica é para plano individual. 

Em relação a contribuição sobre os planos ambulatoriais, o IBA não se manifestou. 

GT de Autogestão  

Claudia Campestrini resumiu a reunião com a ANS, cujo objetivo da Agência é alterar a regulamentação dos 

planos de autogestão e fomentar esse modelo na saúde suplementar. Foram discutidos desafios e definidos 4 

pontos prioritários: Desenho de novo modelo de governança, resseguro com fundo mútuo, estruturação 

operacional e gestão de rede. A próxima reunião será em 19/11/2024. 

 

GT de Reajuste Coletivo  

Lumertz abordou o tema dos falsos coletivos, discutido anteriormente. Luis Filipe mencionou que os descontos 

comerciais podem ser uma das causas do reajuste mais alto no pool e informou que o trabalho do GT está 

adiantado e que a expectativa é apresentar o resultado até o final do ano, visto que não existe a expectativa 

de revisão do documento após a reunião da ANS e consulta pública sobre o tema. 

 

Assuntos Gerais  

Lumertz reforçou a importância de retomar o contato com a ANS para reuniões com as equipes técnicas, como 

feito anteriormente. Comentou sobre o aumento da taxa Selic devido ao cenário mundial e aumento do dólar. 

 

Lumertz abriu a palavra para os membros do CT Saúde se manifestarem. Posta a palavra à disposição, 

ocorreram manifestações de ordem geral, sem necessidade de registro, encerrando a reunião às 15:30 horas, 

com agradecimentos e abraços a todos. 
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Nada mais a ser registrado. 

 

 

 

 

 

 

                                                                  João Longo (MIBA 2648) 

                                                                     Secretário da Reunião 

 

 

 

Diretoria Técnica de Saúde 

 

Coordenação do CT Saúde 

Glace Carvas (MIBA 1640) 

Andrea Cardoso (MIBA 999) 

 

J. A. Lumertz (MIBA 448) 

Maickel Ewerson Batista (MIBA 2639) 
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